



Iztapalapa, Ciudad de México, 31 de diciembre de 2024

BOL. 120/311224

## **PIROTECNIA NO ES DIVERTIDA, SINO PELIGROSA PARA LOS MÁS VULNERABLES. HAY QUE EVITARLA, PIDE ALEIDA ALAVEZ**

- *En la última sesión de 2024 del Gabinete de Seguridad se reportó el decomiso de otros 60 kg. de pirotecnia, con lo que suman 200 kg. los incautados en Iztapalapa*

La Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, llamó a todas las familias a evitar la quema de pirotecnia en lo que resta de las festividades decembrinas y de inicio de Año Nuevo, pues en lugar de ser una práctica divertida, representa un grave riesgo, en particular para los más vulnerables, entre ellos niñas, niños y jóvenes.

Tras informar que en la reunión del Gabinete de Seguridad de este último día del 2024 se reportó el decomiso de 60 kilogramos de productos explosivos –entre ellos “cohetes”, “palomas” y “diablos”, entre otros- por ser altamente peligrosos para la población, exhortó a evitar heridas, mutilaciones y otros daños no comprando ni quemando esta clase de artículos, menos aún por parte de infantes.

“Di no a la pirotecnia. Festejemos con nuestras familias, pero de otra forma, no con prácticas que nos pongan en situación de vulnerabilidad. Muchas gracias por la cooperación de todas y todos y muy feliz Año Nuevo”, le deseó a toda la comunidad.

Agradeció a todas las corporaciones policiacas participantes por el retiro de estos peligrosos productos y agregó que estos 60 kilogramos se suman a otros 140 confiscados en días pasados, entre ellos, 100 kilogramos en la Central de Abasto de la Ciudad de México, ubicada en esta demarcación.





La mandataria iztapalapense anunció que la totalidad de los 200 kilogramos de explosivos –muchos de ellos capaces de amputar dedos y manos, así como de provocar heridas y severas quemaduras a sus usuarios- serán entregados a la Secretaría de la Defensa Nacional para su destrucción.

--O--

